

Berlin, May 2007

Press Information No. 7

A trans Pavilion

|                                |  |
|--------------------------------|--|
| Ort / Location                 | <b>A trans Pavilion curated by Isolde Nagel</b><br>zeigt in den Hackeschen Höfen / presents at the Hackesche Höfe<br><br><b>im Rahmen des / within the DESIGNMAI BERLIN 2007</b> |
| Künstlerin / Artist            | <b>MATS THESELIUS (SE) CUSTOM-MADE ARMCHAIRS</b>   |
| Eröffnung / Opening            | <b>Montag, 14. Mai 2007 um 20 Uhr / Monday, May 14, 2007 at 8 pm</b>   |
| Ausstellungsdauer / Exhibition | 15. – 20. Mai 2007 / May 15 – 20, 2007   |
| Begrüßung / Welcome            | Dr. Aris Fioretos, Botschaftsrat Schwedische Botschaft Berlin  |
| Öffnungszeiten / Opening Hours | Di – So 14 – 20 Uhr, Schaufenster rund um die Uhr. /<br>Tue – Sun 2 – 8 pm, Shopwindow 24 hours.   |
| Unterstützt von / Sponsored by | Schwedische Botschaft Berlin   |
| Adresse / Adress               | A trans Pavilion<br>Hackeschen Höfe Hof III<br>Rosenthalerstr. 40/41<br>D-10178 Berlin-Mitte<br>www.atrans.org • in@atrans.org   |

Im Rahmen des DESIGNMAI BERLIN 2007 zeigt der Schwedische Designer Mats Theselius im *A trans Pavilion* eine Auswahl seiner exklusiven, maßgefertigten Sessel. Eine Möbelsérie aus Einzelstücken zu schaffen, ist eigentlich ein Widerspruch in sich. Als Ausgangsbasis für die Unikate schuf Theselius daher einen simplen, variablen Rahmen, eine klassische Form, auf deren Grundlage sich die unterschiedlichsten Kundenwünsche realisieren ließen. Seit 2001 haben mehr als 30 unterschiedliche Modelle das Studio des Designstars verlassen. Die Maßanfertigungen stehen heute u.a. im Weißen Haus, im Kreml, sowie im Stockholmer Königsschloss.

Ein Vorgeschmack auf seine Ausstellung wird beim DESIGNMAI Forum vom 12. – 13. Mai 2007 gezeigt. Am 17. Mai um 16 Uhr wird Mats Theselius einen Vortrag beim DESIGNMAI Auditorium halten. Die Ausstellungseröffnung feiern wir am Montag, den 14. Mai 2007 um 20 Uhr. Dazu laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Within the frame of the DESIGNMAI BERLIN 2007 the Swedish Designer Mats Theselius presents a selection of his exclusive custom-made armchairs at *A trans Pavilion*. In order to solve the contradiction of creating a range of unique pieces of furniture, he first devised a basic, variable frame – a classic shape that would serve as a useful starting point for all future clients' requirements. Since 2001, more than 30 different models have left the star-designers' studio. Among them: a chair for the White House, one for The Kremlin and a chair for the Royal Castle in Stockholm.

A teaser of his Berlin exhibition will be showcased at DESIGNMAI Forum from May 12th to 13th. On May 17th, 4 pm Mats Theselius will held a lecture at DESIGNMAI Auditorium. We will celebrate the opening on Monday, May 14, 2007 at 8 pm. You and your friends are cordially invited to attend.

Weitere Informationen bei / For further information please contact Isolde Nagel +49 (0)173. 202 52 20  
oder/or www.atrans.org oder/ or www.designmai.de